

En Concón estará ubicado nuevo aeropuesto anunciado por el Gobierno

Este jueves, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, anunció la ampliación y mejoramiento del Aeródromo Viña del Mar, ubicado en el cerro Torquemada de Concón, un proyecto con una inversión total de más de 76 mil millones de pesos que permitirá que el recinto opere como aeropuerto de vuelos comerciales desde y hacia distintas ciudades de Chile y Argentina para 2027.

Se estima que este aeropuerto permitirá transportar 900 mil pasajeros al año, potenciando así el turismo y la generación de empleo en la Región de Valparaíso. Las obras incluyen la habilitación de un nuevo terminal de pasajeros de más de 4 mil metros cuadrados, áreas verdes, estacionamientos, alargue y ensanche de pistas, así como también instalaciones de apoyo a la operación como torre de control, subestación eléctrica, bodegas, entre otros.

Anuncio Patrocinado

En compañía de las ministras de Defensa Nacional y Obras Públicas, Maya Fernández y Jessica López; la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo; el Director General de los Sevicios de la Armada, Vicealmirante Leonardo Chávez; y los alcaldes de Concón y Viña del Mar, Freddy Ramírez y Macarena Ripamonti, entre otras autoridades regionales y de Gobierno, el Mandatario aseguró que “este nuevo aeropuerto es una tremenda oportunidad para seguir con el impulso y el crecimiento de Valparaíso”.

“Como Gobierno estamos conscientes de la importancia estratégica de este aeródromo para la región, y por eso es una gran alegría poder anunciar el plan de modernización de la red de aeropuertos que lidera el MOP (...) Hoy estamos dando el vamos al inicio del diseño, apertura de licitación, y le tocará a otro gobierno inaugurarlo. Así se construye Chile, con visión de largo plazo”, añadió.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos
por WhatsApp**

“Vamos a seguir impulsando obras como estas que nos permitan avanzar juntos en el Chile del mañana y traiga beneficios a nuestros ciudadanos”, agregó.

Entre las rutas nacionales que se proyectan para el futuro aeropuerto de la Región de Valparaíso están vuelos desde y hacia las ciudades de Antofagasta, Calama, La Serena, Concepción y Puerto Montt, así como también para las ciudades argentinas de Mendoza, Córdoba y Buenos Aires.

“Hace 12 años que en Chile no se ponía en marcha la habilitación de un nuevo aeropuerto. Este aeropuerto es un proyecto que tiene historia y que hoy día estamos empezando a concretar. Vamos a estar en condiciones de iniciar las obras de construcción, en primer lugar, del terminal de pasajeros en el próximo año, para posteriormente iniciar formalmente los vuelos comerciales. En una primera etapa van a ser vuelos comerciales de corta distancia, con destinos como La Serena, Concepción o Mendoza, para posteriormente habilitar una operación de más largo aliento a Antofagasta o Buenos Aires, afirmó la ministra Jessica López.

La ministra Maya Fernández, por su parte, profundizó en la importancia del trabajo conjunto entre el ministerio de Obras Públicas y el ministerio de Defensa: “La Armada de Chile ha puesto toda la voluntad para sacar adelante este proyecto. Ellos cumplen una labor

En Concón estará ubicado nuevo aeropuesto anunciado por el Gobierno

fundamental y sus funciones, tanto militares como de apoyo a la ciudadanía se van a mantener, porque queremos sumar cada vez más acciones en beneficio de las personas”, señaló.



En Concón estará ubicado nuevo aeropuesto anunciado por el Gobierno



y tú, ¿qué opinas?